

Des vœux pour les résidents de La Soubeyrane

Mercredi dernier, en fin d'après-midi, à La Soubeyrane, à la maison de retraite publique le Cassis, en présence du docteur Odile Reynaud-Lévy, médecin coordonnateur de l'établissement, de Françoise Jaillon, cadre de santé, et de l'ensemble du personnel, les résidents et leurs familles avaient investi en nombre les salons de l'établissement pour entendre les vœux du maire Danielle Milon, présidente du conseil d'administration, et de Florence Arnoux, qui a pris au début du mois les rênes de l'établissement, conjointement avec celles de l'hôpital de La Ciotat.

"Nous sommes ici pour vous souhaiter une bonne année 2019, à vous dans cette maison où vous vous sentez bien, à votre famille, enfants, petits-enfants et souvent arrière-petit-enfant. Sachez qu'on fera tout pour



Danielle Milon et Florence Arnoux ont présenté leurs vœux aux résidents de La Soubeyrane.

/PHOTO C.R.

que vous continuiez à être heureux ici, parce qu'on vous le doit: les personnes qui tra-

vailent ici vous aiment et vous apportent du soleil. Votre nouvelle directrice, à mes côtés, va

vous apporter beaucoup par sa compétence, sa gentillesse et le travail énorme qu'elle mène. Je vous embrasse tous, vous êtes un peu mes parents. Très très bonne année."

"Merci madame le maire, vous avez parlé avec beaucoup d'émotion, on voit que vous les connaissez depuis très longtemps. Il y a beaucoup de chaleur dans cet établissement comme dans l'hôpital de La Ciotat, vos équipes sont très investies à tous les niveaux et c'est très remarquable", a remercié Florence Arnoux. "Je vous souhaite d'être bien ici, a-t-elle poursuivi, s'adressant aux résidents. Si quelque chose ne va pas, vous devez nous le dire, vous ou vos familles, et nous y porterons remède. Car nous avons à cœur de mener une réflexion ensemble pour ajouter de la qualité à vos vies".

C.R.